



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 15 octobre 2020

Nouvelle mise à jour sur l'Halloween

Selon les directives émises par la Santé publique du Nouveau-Brunswick pour les célébrations de l'Halloween, la collecte de friandises de porte-à-porte n'est pas permise dans les zones de santé qui se trouvent à un niveau d'alerte orange. Donc si la Zone 1 est toujours dans la phase orange le samedi 31 octobre, la collecte ne sera pas permise dans Beaubassin-est.

Toutefois, si la Zone 1 change au niveau d'alerte jaune avant l'Halloween, la collecte de porte-à-porte sera permise de 14h à 20h le samedi 31 octobre dans Beaubassin-est, à condition que les conseils de la Santé publique soient suivis et que les célébrations se déroulent en toute sécurité. Tous les renseignements à jour concernant les consignes en place par la Santé publique sont disponibles sur le site Internet du Gouvernement provincial au www.gnb.ca/coronavirus.

Mais les résidents de Beaubassin-est pourront quand même décider s'ils souhaitent recevoir des enfants à leur porte ou non la journée de l'Halloween en plaçant l'affichette de porte qui sera envoyée par la poste. Si vous ne voulez pas participer au porte-à-porte cette année, placez l'affichette sur votre poignée de porte du côté rouge le samedi 31 octobre. Si vous voulez participer au porte-à-porte, placez l'affichette du côté vert. Si vous avez besoin de plus qu'une affichette de porte, il y en aura au bureau municipal. Composez le 506.532.0730 pour plus de détails.

-30-

Pour plus de renseignements :

Carole Friolet-Landry
Agente communautaire (Communication)
Téléphone : 506.532.0730
Courriel : carole.landry@beaubassinest.ca
Internet : beaubassin.ca
Facebook : [@Beaubassinest](https://www.facebook.com/Beaubassinest)